

CRIER A DIEU.

Et bien nous allons voir dans cet enseignement :

Qu'est-ce que veut dire crier à Dieu ?

Exode 14 = 10 à 14

10 Pharaon approchait. Les enfants d'Israël levèrent les yeux, et voici, les Egyptiens étaient en marche derrière eux.

Et les enfants d'Israël eurent une grande frayeur, et crièrent à l'Eternel.

11 Ils dirent à Moïse : N'y avait-il pas des sépulcres en Egypte, sans qu'il fût besoin de nous mener mourir au désert ?

Que nous as-tu fait en nous faisant sortir d'Egypte ?

12 N'est-ce pas là ce que nous te disions en Egypte : Laisse-nous servir les Egyptiens, car nous aimons mieux servir les Egyptiens que de mourir au désert ?

13 Moïse répondit au peuple : Ne craignez rien, restez en place, et regardez la délivrance que l'Eternel va vous accorder en ce jour ; car les Egyptiens que vous voyez aujourd'hui, vous ne les verrez plus jamais.

14 L'Eternel combattra pour vous ; et vous, gardez le silence.

Alors Moïse répondit aux enfants d'Israël de garder le silence.

L'Eternel combattra pour vous contre Pharaon et son armée.

Écoutons ce que dit l'Eternel à Moïse.

Poursuivons toujours dans le chapitre 14 d'Exode versets 15 à 18

15 L'Eternel dit à Moïse : Pourquoi ces cris ? Parle aux enfants d'Israël, et qu'ils marchent.

16 Toi, lève ta verge, étends ta main sur la mer, et fends-la ; et les enfants d'Israël entreront au milieu de la mer à sec.

17 Et moi, je vais endurcir le cœur des Egyptiens, pour qu'ils y entrent après eux : et Pharaon et toute son armée, ses chars et ses cavaliers, feront éclater ma gloire.

18 Et les Egyptiens sauront que je suis l'Eternel, quand Pharaon, ses chars et ses cavaliers, auront fait éclater ma gloire.

Dans toute la réponse de l'Eternel à Moïse, il y a une recommandation très importante que Dieu ordonne à Moïse: « Pourquoi crient-ils ? dit leur de se mettre en route » Se mettre en route-Se mettre sur le chemin.

Toi croyant chrétien face à un problème, que te demande le Seigneur Dieu ?

Le Seigneur Dieu te dit de te mettre en route, te mettre sur le Chemin.

Quelle route ? Quel chemin ?

Jean 14 = 6

6 Jésus lui dit : Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.

Alors comment dois-tu te mettre en route, sur le chemin ?

Et bien cette route, ce chemin c'est ceci :

Job 28 = 28

28 Puis il dit à l'homme : Voici, la crainte du Seigneur, c'est la sagesse ; S'éloigner du mal, c'est l'intelligence.

Matthieu 5 = 48

48 Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait.

Matthieu 7 = 12

12 Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même pour eux, car c'est la loi et les prophètes.

Jean 15 = 12

12 C'est ici mon commandement : Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés.

Jean 8 = 11

11 Elle répondit : Non, Seigneur. Et Jésus lui dit : Je ne te condamne pas non plus : va, et ne pêche plus.

Jean 15 = 7

7 Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé.

Romains 6 = 13-14

13 Ne livrez pas vos membres au péché, comme des instruments d'iniquité ; mais donnez-vous vous-mêmes à Dieu, comme étant vivants de morts que vous étiez, et offrez à Dieu vos membres, comme des instruments de justice.

14 Car le péché n'aura point de pouvoir sur vous, puisque vous êtes, non sous la loi, mais sous la grâce.

Romains 12 = 18

18 S'il est possible, autant que cela dépend de vous, soyez en paix avec tous les hommes.

Ephésiens 4 = 25 à 32

25 C'est pourquoi, renoncez au mensonge, et que chacun de vous parle selon la vérité à son prochain ; car nous sommes membres les uns des autres.

26 Si vous vous mettez en colère, ne péchez point ; que le soleil ne se couche pas sur votre colère,

27 et ne donnez pas accès au diable.

28 Que celui qui dérobait ne dérobe plus ; mais plutôt qu'il travaille, en faisant de ses mains ce qui est bien, pour avoir de quoi donner à celui qui est dans le besoin.

29 Qu'il ne sorte de votre bouche aucune parole mauvaise, mais, s'il y a lieu, quelque bonne parole, qui serve à l'édification et communique une grâce à ceux qui l'entendent.

30 N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de la rédemption.

31 Que toute amertume, toute animosité, toute colère, toute clameur, toute calomnie, et toute espèce de méchanceté, disparaissent du milieu de vous.

32 Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous pardonnant réciproquement, comme Dieu vous a pardonné en Christ.

Ephésiens 5 = 1 à 4

1 Devenez donc les imitateurs de Dieu, comme des enfants bien-aimés ;

2 et marchez dans la charité, à l'exemple de Christ, qui nous a aimés, et qui s'est livré lui-même à Dieu pour nous comme une offrande et un sacrifice de bonne odeur.

3 Que l'impudicité, qu'aucune espèce d'impureté, et que la cupidité, ne soient pas même nommées parmi vous, ainsi qu'il convient à des saints.

4 Qu'on n'entende ni paroles deshonnêtes, ni propos insensés, ni plaisanteries, choses qui sont contraires à la bienséance ; qu'on entende plutôt des actions de grâces.

Et dans les versets 10-11 du même chapitre :

10 Examinez ce qui est agréable au Seigneur ;

11 et ne prenez point part aux œuvres infructueuses des ténèbres, mais plutôt condamnez-les.

Jacques 1 = 22,27

22 Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements.

27 La religion pure et sans tache, devant Dieu notre Père, consiste à visiter les orphelins et les veuves dans leurs afflictions, et à se préserver des souillures du monde.

Jacques 2 = 8

8 Si vous accomplissez la loi royale, selon l'Écriture : Tu aimeras ton prochain comme toi-même, vous faites bien.

1 Pierre 1 = 15-16

15 Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite, selon qu'il est écrit :

16 Vous serez saints, car je suis saint.

Ceci est quelques recommandations que Dieu nous recommande par Jésus Christ.

C'est cela se mettre en route.

C'est cela se mettre sur le chemin.

Inutile de crier, ni de lever les mains, ni de chanter.

Mais se mettre en route ou sur le chemin, c'est mettre en pratique la Parole de Dieu c'est à dire accomplir la Loi Royale.

Ce n'est pas comme beaucoup le font « Nous allons faire des veillées pendant une semaine pour crier à Dieu » ou « Nous allons intercéder pendant X jours pour que l'Éternel puisse nous délivrer et nous bénir »

Non ! Frères et sœurs.

Examinons-nous, jugeons-nous nous même.

Ensuite repentons-nous et que chacun se met en route.

Etre Jésus l'homme Saint.

Suivre cette route, le chemin, c'est à dire obéir à Dieu dans la nouvelle alliance, en mettant en pratique la loi Royale.

Dieu interviendra pour ceux qui sont sur le chemin.

Ceux qui se sont mis en route.

Par contre ceux qui sont en dehors de la route, du chemin, Dieu ne les écoute pas et n'intervient pas.

Dieu ne les connaît pas.

Ils sont devenus étrangers.

Car ils vivent dans le péché.

Esaïe 59 = 1-2

1 Non, la main de l'Éternel n'est pas trop courte pour sauver, Ni son oreille trop dure pour entendre.

2 Mais ce sont vos crimes qui mettent une séparation Entre vous et votre Dieu ; Ce sont vos péchés qui vous cachent sa face Et l'empêchent de vous écouter.

Jean 9 = 31

31 Nous savons que Dieu n'exauce point les pécheurs ; mais, si quelqu'un l'honore et fait sa volonté, c'est celui là qu'il exauce.

Osée 4 = 6

6 Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la connaissance. Puisque tu as rejeté la connaissance, Je te rejetterai, et tu seras dépouillé de mon sacerdoce ; Puisque tu as oublié la loi de ton Dieu, J'oublierai aussi tes enfants.

Les rites et les traditions que l'on constate c'est-à-dire des cultes cérémoniaux ne viennent pas de Dieu le Père de Jésus Christ.

Ce sont des commandements imposés par les hommes.

Matthieu 15 = 6 à 9

9 Voici donc comment vous devez prier: Notre Père qui es aux cieux ! Que ton nom soit sanctifié ;

Il y a une seule loi dite la Loi Royale donnée par Jésus Christ le Nouveau Médiateur et Souverain Sacrificateur de la Nouvelle Alliance.

C'est fini. Terminée la Loi de l'Ancien Médiateur Moïse aux enfants d'Israël dans l'ancienne Alliance.

Hébreux 7 = 11-12

11 Si donc la perfection avait été possible par le sacerdoce Lévitique, -car c'est sur ce sacerdoce que repose la loi donnée au peuple, -qu'était-il encore besoin qu'il parût un autre sacrificateur selon l'ordre de Melchisédek, et non selon l'ordre d'Aaron ?

12 Car, le sacerdoce étant changé, nécessairement aussi il y a un changement de loi.

Hébreux 8 = 13

13 En disant : une alliance nouvelle, il a déclaré la première ancienne ; or, ce qui est ancien, ce qui a vieilli, est près de disparaître.

Nous ne sommes plus sous la Loi du Sacerdoce Lévitique ni sous le régime des prophètes, mais sous la Loi du Sacerdoce Royale.

Jérémie 31 = 31 à 34

31 Voici, les jours viennent, dit l'Eternel, Où je ferai avec la maison d'Israël et la maison de Juda Une alliance nouvelle,

32 Non comme l'alliance que je traitai avec leurs pères, Le jour où je les saisis par la main Pour les faire sortir du pays d'Egypte, Alliance qu'ils ont violée, Quoique je fusse leur maître, dit l'Eternel.

33 Mais voici l'alliance que je ferai avec la maison d'Israël, Après ces jours-là, dit l'Eternel : Je mettrai ma loi au dedans d'eux, Je l'écrirai dans leur cœur ; Et je serai leur Dieu, Et ils seront mon peuple.

34 Celui-ci n'enseignera plus son prochain, Ni celui-là son frère, en disant : Connaissez l'Eternel ! Car tous me connaîtront, Depuis le plus petit jusqu'au plus grand, dit l'Eternel ; Car je pardonnerai leur iniquité, Et je ne me souviendrai plus de leur péché.

Hébreux 8 = 7 à 13

7 En effet, si la première alliance avait été sans défaut, il n'aurait pas été question de la remplacer par une seconde.

8 Car c'est avec l'expression d'un blâme que le Seigneur dit à Israël : Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, Où je ferai avec la maison d'Israël et la maison de Juda Une alliance nouvelle,

9 Non comme l'alliance que je traitai avec leurs pères, Le jour où je les saisis par la main Pour les faire sortir du pays d'Égypte ; Car ils n'ont pas persévéré dans mon alliance, Et moi aussi je ne me suis pas soucié d'eux, dit le Seigneur.

10 Mais voici l'alliance que je ferai avec la maison d'Israël, Après ces jours-là, dit le Seigneur : Je mettrai mes lois dans leur esprit, Je les écrirai dans leur cœur ; Et je serai leur Dieu, Et ils seront mon peuple.

11 Aucun n'enseignera plus son concitoyen, Ni aucun son frère, en disant : Connais le Seigneur ! Car tous me connaîtront, Depuis le plus petit jusqu'au plus grand d'entre eux ;

12 Parce que je pardonnerai leurs iniquités, Et que je ne me souviendrai plus de leurs péchés.

13 En disant : une alliance nouvelle, il a déclaré la première ancienne ; or, ce qui est ancien, ce qui a vieilli, est près de disparaître.

Hébreux 1 = 1-2

1 Après avoir autrefois, à plusieurs reprises et de plusieurs manières, parlé à nos pères par les prophètes, (1-2) Dieu,

2 dans ces derniers temps, nous a parlé par le Fils, qu'il a établi héritier de toutes choses, par lequel il a aussi créé le monde,

Écoutons ce que ces passages nous disent.

Matthieu 17 = 1 à 8

1 Six jours après, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques, et Jean, son frère, et il les conduisit à l'écart sur une haute montagne.

2 Il fut transfiguré devant eux ; son visage resplendit comme le soleil, et ses vêtements devinrent blancs comme la lumière.

3 Et voici, Moïse et Elie leur apparurent, s'entretenant avec lui.

4 Pierre, prenant la parole, dit à Jésus : Seigneur, il est bon que nous soyons ici ; si tu le veux, je dresserai ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Elie.

5 Comme il parlait encore, une nuée lumineuse les couvrit. Et voici, une voix fit entendre de la nuée ces paroles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection : écoutez-le !

6 Lorsqu'ils entendirent cette voix, les disciples tombèrent sur leur face, et furent saisis d'une grande frayeur.

7 Mais Jésus, s'approchant, les toucha, et dit : Levez-vous, n'ayez pas peur !

8 Ils levèrent les yeux, et ne virent que Jésus seul.

Plus jamais la doctrine des Hommes de Dieu comme Moïse, Plus jamais la doctrine des Prophète comme Elie.

Seule doctrine agréée par Dieu c'est celle de son Fils unique Jésus Christ, le Seul Médiateur et Souverain Sacrificateur.

1Timothée 2 = 5-6

5 Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme,

6 qui s'est donné lui-même en rançon pour tous.

C'est là le témoignage rendu en son propre temps,

Galates 3 = 24 à 27

24 Ainsi la loi a été comme un pédagogue pour nous conduire à Christ, afin que nous fussions justifiés par la foi.

25 La foi étant venue, nous ne sommes plus sous ce pédagogue.

26 Car vous êtes tous fils de Dieu par la foi en Jésus-Christ ;

27 vous tous, qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ.

1 Corinthiens 7 = 23

23 Vous avez été rachetés à un grand prix ; ne devenez pas esclaves des hommes.

Crier à Dieu, c'est se mettre en route, sur le chemin, c'est se mettre en règle selon la Parole de Dieu en mettant en pratique la Loi Royale et ses ordonnances.

Voici quelques ordonnances de cette Loi Royale.

Matthieu 25 = 35 à 40

35 Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné à manger ; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais étranger, et vous m'avez recueilli ;

36 j'étais nu, et vous m'avez vêtu ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus vers moi.

37 Les justes lui répondront: Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, et t'avons-nous donné à manger ; ou avoir soif, et t'avons-nous donné à boire ?

38 Quand t'avons-nous vu étranger, et t'avons-nous recueilli ; ou nu, et t'avons-nous vêtu ?

39 Quand t'avons-nous vu malade, ou en prison, et sommes-nous allés vers toi ?

40 Et le roi leur répondra: Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous les avez faites.

1 Corinthiens 13 = 4 à 7

4 La charité est patiente, elle est pleine de bonté ; la charité n'est point envieuse ; la charité ne se vante point, elle ne s'enfle point d'orgueil,

5 elle ne fait rien de malhonnête, elle ne cherche point son intérêt, elle ne s'irrite point, elle ne soupçonne point le mal,

6 elle ne se réjouit point de l'injustice, mais elle se réjouit de la vérité ;

7 elle excuse tout, elle croit tout, elle espère tout, elle supporte tout.

Jean 15 = 12

12 C'est ici mon commandement : Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés.

Jacques 1 = 27

27 La religion pure et sans tache, devant Dieu notre Père, consiste à visiter les orphelins et les veuves dans leurs afflictions, et à se préserver des souillures du monde.

2 Corinthiens 8 = 15

15 selon qu'il est écrit : Celui qui avait ramassé beaucoup n'avait rien de trop, et celui qui avait ramassé peu n'en manquait pas.

Actes 20 = 34-35

34 Vous savez vous-mêmes que ces mains ont pourvu à mes besoins et à ceux des personnes qui étaient avec moi.

35 Je vous ai montré de toutes manières que c'est en travaillant ainsi qu'il faut soutenir les faibles, et se rappeler les paroles du Seigneur, qui a dit lui-même : Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir.

Ce sont là quelques ordonnances de la Loi Royale.

C'est ces ordonnances que Dieu exige par Jésus Christ, sa Parole, aux enfants adoptifs.

Celui qui met en pratique ces choses, se met en route, se met sur le chemin, le chemin de la vérité de Dieu.

Celui-là reçoit le secours et Dieu Lui se glorifie parce qu'il porte en lui Jésus Christ le Fils aimé de Dieu.

Jean 12 = 26, 28

26 Si quelqu'un me sert, qu'il me suive ; et là où je suis, là aussi sera mon serviteur. Si quelqu'un me sert, le Père l'honorera.

28 Père, glorifie ton nom ! Et une voix vint du ciel : Je l'ai glorifié, et je le glorifierai encore.

Dieu n'aime pas et même on pourrait dire qu'IL a horreur des bruits qui n'aboutissent à rien.

Esaïe 30 = 7

7 Car le secours de l'Égypte n'est que vanité et néant ; C'est pourquoi j'appelle cela du bruit qui n'aboutit à rien.

Tu vas visiter un frère malade, et tu lui dit :

« Je suis venu pour prier pour toi »

Après avoir parlé, parlé, tu te lèves « mon frère que Dieu te bénisse ».

Vraiment qu'est-ce que tu as fait ?

Rien que des paroles, des bruits inutiles.

Ce n'est pas comme cela que Dieu nous a appris par Jésus Christ.

Ce frère est malade. Il a besoin d'aller à l'hôpital. Il a des ordonnances. Il a faim pour avoir la force. Sa maison peut être est en désordre.

Dieu par Jésus Christ recommande au croyant chrétien d'aider et soutenir dans leurs afflictions les malades, les veuves et les orphelins.

Si tu visites un frère ou une sœur qui est malade, il faut lui apporter l'aide pour qu'il aille à l'hôpital, qu'il paye les médicaments, lui apporter à manger, l'aider à lui faire le ménage pour que la propreté soit autour de lui.

Après tout cela tu auras fait la volonté de Dieu.

Car tu auras mis en pratique la Parole de Dieu.

Luc 10 = 30 à 37

30 Jésus reprit la parole, et dit: Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho. Il tomba au milieu des brigands, qui le dépouillèrent, le chargèrent de coups, et s'en allèrent, le laissant à demi mort.

31 Un sacrificateur, qui par hasard descendait par le même chemin, ayant vu cet homme, passa outre.

32 Un Lévite, qui arriva aussi dans ce lieu, l'ayant vu, passa outre.

33 Mais un Samaritain, qui voyageait, étant venu là, fut ému de compassion lorsqu'il le vit.

34 Il s'approcha, et banda ses plaies, en y versant de l'huile et du vin ; puis il le mit sur sa propre monture, le conduisit à une hôtellerie, et prit soin de lui.

35 Le lendemain, il tira deux deniers, les donna à l'hôte, et dit : Aie soin de lui, et ce que tu dépenseras de plus, je te le rendrai à mon retour.

36 Lequel de ces trois te semble avoir été le prochain de celui qui était tombé au milieu des brigands ?

37 C'est celui qui a exercé la miséricorde envers lui, répondit le docteur de la loi. Et Jésus lui dit : Va, et toi, fais de même.

Matthieu 25 = 35 à 40

35 Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné à manger ; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais étranger, et vous m'avez recueilli ;

36 j'étais nu, et vous m'avez vêtu ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus vers moi.

37 Les justes lui répondront: Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, et t'avons-nous donné à manger ; ou avoir soif, et t'avons-nous donné à boire ?

38 Quand t'avons-nous vu étranger, et t'avons-nous recueilli ; ou nu, et t'avons-nous vêtu ?

39 Quand t'avons-nous vu malade, ou en prison, et sommes-nous allés vers toi ?

40 Et le roi leur répondra: Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous les avez faites.

Mettons en route nous dit la Parole, mettons-nous sur le chemin de Jésus Christ.

Demeurons en Jésus Christ.

Jean 15 = 6-7

6 Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors, comme le sarment, et il sèche ; puis on ramasse les sarments, on les jette au feu, et ils brûlent.

7 Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé.

Se mettre en route c'est vivre la prière que le Seigneur nous a recommandée.

Matthieu 6 = 9 à 15

9 Voici donc comment vous devez prier: Notre Père qui es aux cieux ! Que ton nom soit sanctifié ;

10 que ton règne vienne ; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

11 Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien ;

12 pardonne-nous nos offenses, comme nous aussi nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés ;

13 ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du malin. Car c'est à toi qu'appartiennent, dans tous les siècles, le règne, la puissance et la gloire. Amen !

14 Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi ;

15 mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père ne vous pardonnera pas non plus vos offenses.

Ce n'est pas une prière verbale.

Mais une prière corporelle par les gestes posés quotidiennement.

Cette prière est une vie, une feuille de route c'est le chemin à suivre.

Si on la récite simplement, c'est des bruits inutiles dans oreilles de Dieu.

Au lieu de crier, accomplissez la Loi Royale.